tres seis uno

Selva Negra y Alsacia desde Murcia



DESDE 1548€ - 4 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 - MURCIA - ESTRASBURGO - FRIBURGO

Llegada al aeropuerto de Estrasburgo, traslado al hotel en Friburgo y alojamiento.

DÍA 2 - FRIBURGO, TITISEE, MERCADILLO DE NAVIDAD DE RAVENNASCHLUCHT, FRIBURGO

Estancia en el hotel en régimen de alojamiento y desayuno. Por la mañana efectuaremos la visita de Friburgo, conocida como la puerta de entrada a la mágica Selva Negra. Con su casco antiguo, donde sus callejuelas empedradas, sus canales de agua (Bächle) y las casas con fachadas coloridas crean una atmósfera de cuento. Veremos el exterior de su impresionante catedral gótica (Münster), descubriremos la pintoresca plaza del Ayuntamiento y pasaremos bajo los arcos de las torres medievales Martinstor y Schwabentor. Continuaremos trasladándonos hasta el lago Titisee, para realizar una breve parada y disfrutar de preciosos paisajes, posiblemente nevados en esta época. Finalizaremos el día en el impresionante mercadillo navideño de Ravennaschlucht, ubicado en un desfiladero y bajo un imponente viaducto ferroviario de piedra. Las tradicionales casetas de madera ofrecen productos artesanales, delicias regionales, vino caliente especiado y dulces típicos que te harán sentir el auténtico espíritu navideño.

DÍA 3 - FRIBURGO, RIQUEWIHR,

COLMAR, FRIBURGO

Estancia en el hotel en régimen de alojamiento y desayuno. Salida hacia Riquewihr, situado en la conocida ruta del vino de Alsacia, donde realizaremos una visita para descubrir su centro amurallado y joyas como la Torre Dolder, la antigua puerta de entrada a la ciudad, sus tiendas de artesanía, vinos locales y productos típicos que llenan de aromas y encanto el recorrido. Continuaremos hacia Colmar, donde pasearemos por su casco antiguo perfectamente conservado. Admiraremos la Pequeña Venecia, el rincón más pintoresco de la ciudad, con sus canales que reflejan las casitas de colores como en un espejo de ensueño y veremos edificios tan emblemáticos como la Maison Pfister, la Colegiata de San Martín y la Antigua Aduana (Koïfhus), entre otros. Al finalizar la visita regreso a Friburgo.

DÍA 4 - FRIBURGO -ESTRASBURGO - MURCIA

Desayuno en el hotel y salida hacia Estrasburgo, donde realizaremos una visita panorámica de la capital de Alsacia, cuyo casco antiguo es Patrimonio de la Humanidad de la Unesco. Durante el recorrido veremos el exterior del Palacio del Rhin y el monumento a las víctimas en la plaza de la República así como el Consejo de Europa y el nuevo Parlamento Europeo entre otros lugares, continuaremos con la visita a pie por el barrio de la catedral y el barrio de la Petit France, donde apreciaremos las típicas casas de los curtidores. A la hora prevista traslado al aeropuerto y fin de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Vuelos ida y vuelta desde Murcia (incluye una maleta facturada)
- Traslados aeropuerto hotel aeropuerto
- Estancia de 3 noches en Friburgo en hotel 3* en régimen de alojamiento y desayuno
- Servicio de autocar y guía durante el recorrido
- Visitas indicadas en el programa
- Entrada al mercadillo de Navidad de Ravennaschlucht
- Guía local para la visita a Estrasburgo
- Tasas de alojamiento
- Seguro básico de viaje

Precio

Precio desde 1.548€ por persona en habitación doble

ÚNICA SALIDA 5 DICIEMBRE DESDE MURCIA

5 diciembre: Murcia 18:00 - Estrasburgo 20:20

8 diciembre: Estrasburgo 18:00 - Murcia 20:30